

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el viernes día 11 de Septiembre de 2015.

San Sebastián 2016 presentará en Oiasso su proyecto y programación

- EL ACTO, ABIERTO A TODO EL PÚBLICO HASTA COMPLETAR EL AFORO DE LA SALA DEL MUSEO, TENDRÁ LUGAR EL PRÓXIMO JUEVES, DÍA 17, A LAS 18.00 HORAS

- I.M.
- IRUN

11 septiembre 2015 00:20

San Sebastián 2016, el proyecto de la capital europea cultural, quiere tener una vocación más allá de lo municipal y ser una iniciativa que englobe y atraiga a todo el territorio para que todos los guipuzcoanos la sientan como algo propio. Por eso, desde hace unos meses, los responsables máximos de Donostia 2016 están visitando algunas de las principales ciudades del territorio con el objetivo de dar a conocer el proyecto, sus objetivos y su programa de primera mano. En esa línea, Pablo Berastegui, director general de San Sebastián 2016, y Xabier Paya, director de programa de San Sebastián 2016, tienen previsto acercarse a Irun el próximo día 17 de septiembre, jueves de la semana próxima, para participar en un acto que tendrá lugar en el Museo Oiasso, a partir de las 18.00 horas. Este encuentro, en el que estarán presentes también la delegada municipal de Cultura, Juncal Eizaguirre, y la directora del propio Museo Oiasso, Mertxe Urteaga, será abierto al público, al menos hasta que se complete el aforo disponible.

Proyectos en la comarca Durante este acto de presentación, los responsables de San Sebastián 2016 intentarán responder a las preguntas que más frecuentemente suelen hacerles los ciudadanos, como «¿qué es San Sebastián 2016?, ¿cuál es su programación? o ¿cómo puedo tomar parte en el proyecto?».

Aprovechando su visita a Irun, Berastegui y Paya hablarán también de aquellos proyectos que tendrán conexión directa o indirecta con la comarca del Bidasoa. Entre otras cuestiones diversas, la cita servirá para dar a conocer entre los asistentes los proyectos 2016 Bidea y Mugaenea.